

保護者の皆様へ

週の前半は久しぶりの晴天に恵まれ、まさに五月晴れの日が続きました。校庭にはフラワーレーンのアサガオが双葉を出し始めています。また5年生の馬込半白胡瓜がぐんぐん生長し、蔓を伸ばしています。みどりの広場にある2年生のミニトマトの苗からはトマトのさわやかな香がしてきます。貴重な太陽の日差しを植物も、子供たちもしっかり浴びて元気に過ごしています。

体力テストに向けて、子供たちは体育の授業で測定種目の確認をしています。投げる力については、例年課題が見られています。この力は体力テストの時期だけ頑張れば身に付く力ではありません。日常の遊び、体育の学習、各家庭の過ごし方など様々なことが関係しています。まず1年生はゲーム形式で投げる経験を積む学習に取り組んでいます。攻撃側のチームの人がボールを投げ、守備側はすばやくボールを取って座る。それまでに投げた人はカラーコーンの間を何回往復できるかで得点になります。また休み時間にぎやかな場所はみどりの広場です。ここには体力テストに向けて子供たちの投てきの力を高めるための練習の場を教員が設置しました。運動委員会の担当児童がそれぞれの場所で使い方の説明をしています。子供たちの力を高めるためには気軽に楽しみながら、いつの間にか力を付けている、そんな「仕掛け」が必要です。

体育朝会では2学年ずつに分かれて今週は集団行動の確認です。整列の仕方もどこかぎこちないのは全校朝会がリモートになってしまったための経験不足でしょうか。

回れ右も「あれ、どうやるんだっけ？」と聞こえてきました。整然とした行進も日頃からの意識、そして練習の積み重ねの成果です。秋の運動会には、子供たちの集団行動の美しさもぜひ見ていただけるよう、今後の指導に励みたいで。

令和3年5月28日

大森第一小学校 校長 尾上 健二

